

## **Willkommen in Linz! Austrian Airlines startet mit Linz - Frankfurt**

Austrian Airlines hat heute den Erstflug von Linz nach Frankfurt durchgeführt. Damit ist Linz wieder an das größte Drehkreuz der Lufthansa Group angebunden. Die Verbindung wird dreimal täglich geflogen. Zum Einsatz kommt ein Flugzeug des Typs ATR 72-600 (72 Sitzplätze) des Austrian Airlines Partners „Braathens Regional Airlines“. Das Catering wird von der Gastronomiegruppe DoN durchgeführt.

*"Wir freuen uns sehr, dass Oberösterreich nun wieder mit Frankfurt verbunden ist und wir Austrian Airlines dafür gewinnen konnten, die Strecke zu übernehmen. Uns war wichtig, dass Frankfurt dreimal täglich angefliegen wird, um möglichst viele Anschlussverbindungen abdecken zu können. Da sich der Geschäftsreiseverkehr noch nicht wieder auf dem Vorkrisenniveau befindet, ist es auch zielführend, die Strecke hochfrequent, dafür aber mit einem kleineren Fluggerät zu bedienen. Ich möchte mich an dieser Stelle sowohl bei Austrian Airlines als auch bei der Lufthansa für die konstruktiven und lösungsorientierten Gespräche bedanken, welche die Wiederaufnahme ermöglicht, haben",* so Norbert Draskovits, Geschäftsführer des Linz Airport.

Austrian Airlines führt die Flugverbindungen im Codeshare mit Lufthansa durch. Damit haben die Fluggäste die Möglichkeit, eine Vielzahl von innerdeutschen, aber auch kontinentalen und interkontinentalen Anschlussflügen zu nutzen. Die Verbindung ist Bestandteil des Miles & More Programms, sodass Vielflieger von den zahlreichen Vorteilen des Prämienprogramms profitieren können.

Die Flüge sind unter [www.austrian.com](http://www.austrian.com) sowie [www.lufthansa.com](http://www.lufthansa.com) beziehungsweise in allen Reisebüros buchbar.

Hörsching, 28.10.2024

Rückfragehinweis:  
Norbert Draskovits  
Geschäftsführer

Mail: [n.draskovits@linz-airport.com](mailto:n.draskovits@linz-airport.com)  
Tel.: 07221 600 1201